

Kloten, 1. November 1999

KR-Nr. 363/1999

ANFRAGE von Regula Götsch Neukom (SP, Kloten)

betreffend Verkauf von Aktien der Flughafen AG an Gemeinden

Der Kanton wird nach der Fusion der FIG und der Flughafen AG ca. 78 % der Aktien dieses Unternehmens besitzen. Das heisst, er wird "überzählige" Aktien verkaufen müssen, da er nicht mehr als 49 % des Unternehmens besitzen darf.

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Ist es möglich, dass der Kanton diejenigen Aktien, die er verkaufen muss, den Gemeinden zum Kauf anbietet?
2. Erachtet es der Regierungsrat als sinnvoll, dass die Gemeinden am Aktienkapital der Flughafen AG beteiligt sind?

Ich hoffe, die beiden Fragen können rasch beantwortet werden.

Regula Götsch Neukom